



## Moción contra el atentado T4

El pasado día 30 de Diciembre la barbarie del terrorismo etarra sacudió Madrid, golpeó a los madrileños y destrozó la vida de dos trabajadores de origen ecuatoriano que habían elegido nuestro país como el de su esperanza.

Es de sobra conocido por todos que no es criterio de este Grupo trasladar al Ayuntamiento la problemática nacional, pero creemos que nadie, que ninguno podemos quedar al margen de la brutalidad de ese golpe que alteró de nuevo la paz de nuestra capital.

A partir de ahí han surgido los distintos posicionamiento respecto a que es lo que se debe hacer con discrepancias, respetables y legítimas, entre las fuerzas políticas más representativas de nuestro país, aunque algunos desearíamos que no se utilizasen en un tema tan importante para todos y que tratasen de sumar esfuerzos para conseguir una solución definitiva.

Desde nuestra posición de Centro, que se siente orgullosamente heredera del espíritu y las prácticas que caracterizaron nuestra transición política, ciertamente sin pretensión alguna de exclusividad, sometemos al Pleno la siguiente

### **MOCIÓN**

Mostrar nuestra solidaridad con las familias de las víctimas del atentado de la T4 y muy especialmente con el colectivo ecuatoriano que reside en Majadahonda. Condenar sin reservas este acto de terrorismo absurdo, cruel e inútil y reclamar de todas las fuerzas políticas la decidida actuación para que no haya ningún muerto más y para que algún día, más pronto que tarde, el terrorismo etarra y cualquier otro, no sean más que un triste recuerdo de nuestras vidas y en la historia de nuestro país.

**LA PORTAVOZ,**

**Fdo. Mercedes Pedreira.**